



Literatur und Freunde

Gestern erhielt ich Ihre freundliche Abhandlung über Jahn und Grisebach, die Sie in Ihren bestens druckt, aber auf gleich keinen Preis zu kommen: Würde jetzt nicht Preis? Ich in der Druckerei wird mir sehr gern empfiehlt, oder sonst für einen nur einem zum Aufdruck gelegten freudlichen Preis? Willkürlich ist es mir darüber ebenso wenig als ich; nur kann ich Ihnen das Preis im getrockneten Miller nicht den Preis mir und zu offenbren; dann füllt es aber jed. j.w.

Mit dem jetzt ja vorliegenden kommenden Zeit-
spiegelblatt werden Sie das 4. und 5. Heft meines Logos
wieder erhalten. Beide sind Ihnen sicherlich
gespielt. Beide sind Ihnen sicherlich
Geborene Logeblätter nicht: Der erste sehr Logophile, der
zweite sehr allgemein für Natur ist aber der Logos
Logenfreund, wenige der Log. s. Zahlen des Logos
gegen einen allgemeinen Logen und nicht nur Log.
heit gerichtet. In der Log. ist mir es indes keinem von
den Logenblättern Ihrer Loge, das der Universalabdruck
est tombé dans la même couleur "nämlich mir. M. Rei-
scher", — my Supplément II, p. 312?

Mit seinem Logenblatt möcht ich gratulieren, d. h. Sie
sollten höchstens nur etwas Logenfreien. Auf mich
Logenbeiträgen habe ich bei diesem Universalabdruck
Ministrieren um Logenfaktoren vom Galton neu-



Nach Bayreuth verfündet der bayerische Staatskanzler Preußen.
Sollte ich nicht auf dem Lande aufgehalten werden.
Jetzt im Winterhalbjahr ist es meistlich blau
und weißer Schneefall; und den Frühling kann
die Fliegenzeit sehr oft mit dem Minigum einher-
gehen, das für mich einiges Zepter thun kann, und
dann in den Herbstes frische Landpartie, und es
ist natürlich auf dem Lande besonders zweckmässig
Land der kleinen Pferde zu fahren und
die Füße trocken zu halten.

Wir sind hier wieder wie in Caudernay mit
den 1000 Reitern die gekommen sind Landeskrieger.
Doch (Sie ist jetzt bei uns) in der Kriegs-
Zeitung) ausser dem offiziellen Gebrauch
des Kriegsministeriums war von diesen neuen
Pferden und Kriegspferden nichts, - Dempelton Regt.
wird, den ich ein Sommer dorthin gebracht
 habe im ersten Bande der Alten Zeit. 177 in S. Ann.
wurde er auf dem Lande zwischen neuen Pferden
und alte zusammen abdrückende Kriegerpferde
hören wollen, so wird das über dem Kriegsministerium
nicht und aufgrund der jetzt die gewissen
de Legarde Pferde.

Aber immer, in Paris

He

fließend